

À propos de la masse

Faite de cuivre plaqué d'or, la masse de l'Assemblée législative de l'Ontario a été conçue à Ottawa en 1867. Elle est la troisième à être utilisée dans la province depuis l'établissement de l'Assemblée législative à l'époque coloniale, en 1792. La première masse de la province a été prise comme butin de guerre par les soldats américains durant la guerre de 1812, puis a été rendue ultérieurement. La seconde, datant des alentours de 1845, a été apportée au Parlement fédéral en 1867 par suite de la Confédération, où elle a été détruite lors de l'incendie de 1916.

Sise sous la couronne et entourée de feuilles ornementales, la coupe de la masse actuelle est ornée de l'insigne du roi Édouard VII. La coupe d'origine, qui portait le monogramme de la reine Victoria, V. R. pour Victoria Regina, a été redécouverte depuis peu dans la collection du Musée royal de l'Ontario. Elle est à présent exposée dans le hall de l'édifice de l'Assemblée.

En 2009, les deux premiers diamants extraits en Ontario ont été enchâssés dans la couronne de la masse actuelle. L'un a été laissé à l'état brut pour représenter le processus minier, et l'autre a été poli pour illustrer la valeur de l'industrie diamantaire en Ontario. Sur le diamant poli est gravée la devise de l'Assemblée législative de l'Ontario, Audi Alteram Partem (entends l'autre partie).

Direction du protocole parlementaire et des relations publiques Assemblée législative de l'Ontario

